

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dari analisis serta uraian-uraian yang telah penulis jelaskan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Bahwa perencanaan dana BOS di SD Islam Terpadu Banten Islamic School sudah sesuai dengan data siswa dan keperluan yang dibutuhkan. Serta perencanaan Dana BOS di SD Islam Terpadu Banten Islamic School yang mengacu dari hasil evaluasi diri sekolah belum sesuai dengan peruntukan yang diharapkan karena terdapat permasalahan yang terjadi dalam proses perencanaan yaitu kebutuhan yang diluar dugaan, ketidaktepatan jumlah saldo perkiraan dan keterlambatan proses.
2. Bahwa pelaksanaan Dana BOS di SD Islam Terpadu Banten Islamic School harus dilaksanakan sesuai dengan petunjuk teknis penggunaan Dana BOS yang diterbitkan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia, dimana Dana BOS tersebut harus disosialisasikan kepada seluruh elemen yang terlibat dalam pengelolaan Dana BOS yang meliputi: seluruh siswa, orang tua, dewan guru dan komite sekolah, sehingga

pengelolaan Dana BOS tersebut dapat terlaksana secara efisien, efektif, akuntabel, transparan dan tidak bertentangan dengan hukum. Serta pelaksanaan Dana BOS di SD Islam Terpadu Banten Islamic School yang teralisasiikan untuk membiayai hal-hal yang langsung berhubungan dengan peningkatan mutu pendidikan belajar siswa yaitu: pembelian buku teks, pelajaran, pembelian bahan habis pakai, kegiatan kesiswaan, ulangan harian dan pengembangan profesi guru telah terlaksana , berdasarkan hasil analisis terdapat pencairan yang belum sesuai dengan peruntukan yang diharapkan yaitu membantu siswa miskin dalam bentuk pembebasan pembayaran berupa SPP sekolah berdasarkan penelusuran dokumen.

3. Bahwa pelaporan Dana BOS di SD Islam Terpadu Banten Islamic School sudah sesuai dengan ketentuan yang ada. Pembukuan dari Buku kas Umum, Buku Pembantu Kas, Buku Pembantu Pajak, dan Buku Pembantu Bank sudah disusun sesuai dengan transaksi yang dilakukan. Pelaporan Dana BOS di SD Islam Terpadu Banten Islamic School sudah teralisasiikan dengan pembukuan yang disusun sesuai dengan pengeluaran yang SD Islam Terpadu Banten Islamic School serta melampirkan bukti transaksi pemakaian Dana BOS.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan di SD Islam Terpadu Banten Islamic School serta mempelajari, memahami, dan memperhatikan simpulan yang diperoleh, maka saran dari penulis adalah sebagai berikut :

1. Dilihat dari bukti-bukti penugulan sudah baik, namun alangkah baiknya pengajuan dapat dipersiapkan dengan waktu yang telah ditentukan .
2. Dalam pelaksanaan dan penggunaan Dana BOS di SD Islam Terpadu Banten Islamic School hendaknya agar tetap menjaga layanan pendidikan terutama bagi siswa yang membutuhkan agar mereka memperoleh layanan pendidikan yang bermutu sehingga program Dana BOS berjalan dengan sukses.
3. Diharapkan pelaporan Dana Bantuan Operasional Sekolah diupdate setiap bulannya, sehingga admin lebih cepat memperoleh informasi tentang penyaluran Dana Bantuan Operasional Sekolah